

Schwarzbild der Rose



Zehn Jahre Bürgerstiftung Rottweil

Beim »Refugees Breakfast« steht am 16. Juli der Integrationsgedanke im Vordergrund

Starker Partner für die Menschen der Region

Unter dem Motto »Gemeinsinn beginnt bei mir« macht die Bürgerstiftung Rottweil im zehnten Jahr ihres Bestehens deutlich, dass jeder Bürger mitverantwortlich ist für die Gesellschaft.

Jeder Mensch hat besondere Stärken, Interessen, Fähigkeiten, Begabungen – und diese bringen viele Menschen auch in ehrenamtlicher Tätigkeit in die Gemeinschaft ein. Sie erfahren dadurch ein gutes Miteinander, viel Wertschätzung und können Dinge gemeinsam schaffen, die ein Einzelner nicht erreichen kann. Oder wie Glücksforscher ermittelt haben: »Ehrenamt macht glücklich.«

Und genau da setzt die Bürgerstiftung Rottweil an: Ihr Ziel ist es, sich stark zu machen für die Menschen in der Region, sie in ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit zu unterstützen. Darüber hinaus möchte die Bürgerstiftung die Bürgerschaft motivieren, sich auch in der Bürgerstiftung und den von ihr unterstützten Projekten einzubringen – und das seit zehn Jahren.

Am 11. Oktober 2007 wurde die Bürgerstiftung von der Volksbank Rottweil und engagierten Rottweiler Bürgern als Gemeinschaftsstiftung von und für Bürger der Stadt sowie der Raumschaft Rottweil gegründet. Die Genehmigung durch das Regierungspräsidium Freiburg erfolgte am 19. November 2007.

In fast zehn Jahren ist viel passiert: Das anfängliche Stiftungsvermögen von 250.000 Euro wurde bis Ende 2016 auf 1,4 Millionen Euro gesteigert. Maßgeblich daran beteiligt sind die bislang gegründeten Namensfonds. Derzeit verwaltet die Bürgerstiftung drei an der

Zahl: den Lotte-Kröner-Fonds, den Geschwister-Kittel-Fonds sowie den Monika-Fonds. Seit Gründung wurden neun Förderpreise unter dem Motto »Menschen leben Engagement« ausgeschrieben und 41 Projekte gefördert. Bereits drei Mal gab es die Aktion »Ein Gesicht für das Ehrenamt.«

In 2012 wurde das Eigenprojekt »Fit for Future« ins Leben gerufen. Ziel ist es, im ehrenamtlichen Bereich integrative Arbeit zu fördern. So sollen Kinder und ihre Familien dauerhaft an das kulturelle sowie sportlich und musische Angebot der Stadt herangeführt werden. Neben Besuchen des Museums durch den »Römerclub« ist das »Kochen der Nationen« an der Eichendorfschule Rottweil besonders beliebt. Die Themenabende werden durch Eltern der Schulkinder gestaltet.

Den Integrationsgedanken möchte die Bürgerstiftung Rottweil auch im Jubiläumsjahr besonders würdigen. Aus diesem Grund findet am Samstag, 16. Juli, ab 11 Uhr am Musikpavillon im Stadtplatz das »Re-

fugees Breakfast« statt. Die Idee: Kaufe ein Frühstück für Dich und einen Flüchtling. Rottweiler Bürger bezahlen also sozusagen als Paten mit ihrem Eintrittspreis das Frühstück für einen Geflüchteten mit. Die Flüchtlinge sind somit zur kostenfreien Teilnahme eingeladen. Des Weiteren werden während des Frühstücks auch die »Gesichter des Ehrenamts 2017« der Öffentlichkeit vorgestellt. Eintrittskarten sind erhältlich bei der Tourist-Information Rottweil sowie in der Hauptstelle der Volksbank Rottweil. Am Samstag, 8. Juli, wird die Bürgerstiftung darüber hinaus nochmals auf dem Rottweiler Wochenmarkt über die Veranstaltung informieren und Eintrittskarten verkaufen.

Die Bürgerstiftung ist eine offene Stiftung und freut sich, wenn sich Menschen aus der Raumschaft Rottweil einbringen und die ehrenamtlichen und gemeinnützigen Projekte unterstützen.

WEITERE INFORMATIONEN:
www.buergerstiftung-rottweil.de



Beim »Kochen der Nationen« kommt vieles zusammen.

Foto: Kübler

„Eine Bank, die für mich da ist.“

Herzlichen Glückwunsch zum Jubiläum!

Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Unser „Soziales Projekt“: Füreinander da sein - voneinander lernen! Im „Sozialen Projekt“ engagieren sich unsere Auszubildenden seit 2004 in Kindergärten, Schulen und Seniorenheimen. Jeden Mittwochnachmittag verbringen sie in den gemeinnützigen und sozialen Einrichtungen und greifen den Verantwortlichen vor Ort unter die Arme. Daher wissen wir, wie wichtig soziales Engagement ist!

Wir gratulieren der Bürgerstiftung Rottweil ganz herzlich zum 10-jährigen Bestehen und wünschen auch weiterhin viel Erfolg!

Weitere Informationen unter:
www.volksbank-rottweil.de



**KULTURGUTBEWAHREN
EHRENAMTIGFÖRDERN**

Holzmannaktion
Rottweil

www.buergerstiftung-rottweil.de